

KULTURNOTIZEN

Erste Preise für Schüler der Musikschule Kottner

STEINWEILER/VILLINGEN. Bei dem renommierten Jugendwettbewerb des Tonkünstlerverbandes Baden-Württemberg wurden zwei Schüler der Musikschule Kottner Steinweiler mit einem ersten und zweiten Preis ausgezeichnet. Der Wettbewerb fand am 8. November im Franziskaner Refektorium in Villingen statt. In der Altersgruppe II (11-12 Jahre) gewann die elfjährige Johanna Braun aus Ramberg einen zweiten Preis. Einen ersten Preis erhielt der 13-jährige Dominik Schramm aus Insheim in der Altersgruppe III (13-14 Jahre). Beide Schüler werden von David Ludwig Kottner unterrichtet. (red)